

M E M O R A N D U M

A: Tous les membres et visiteurs de la division TC

De: Ch. Peyrou

- 
1. Monsieur Garlinski, délégué du Bureau du Personnel pour notre division, passera dorénavant chaque mois une matinée dans la division TC pour donner à chaque membre de la division une possibilité plus facile de le consulter. Il se trouvera donc tous les premiers lundis du mois pendant la matinée dans la salle de conférence TC. Pour pouvoir fixer une sorte "d'horaire", les personnes intéressées sont priées - dans la mesure du possible - de fixer au préalable un rendez-vous auprès de Mlle Y. Dawson, Tél. 2862. Il va sans dire que M. Garlinski recevra, comme par le passé, toutes personnes intéressées dans son bureau à d'autres moments.

La première journée de consultation de M. Garlinski au TC sera exceptionnellement le lundi 13 janvier 1964.

2. Le secrétariat de la division sera fermé du 23.12.63 au 4.1.64.
3. L'atelier de la division maintiendra pendant la période de fin d'année une permanence, à l'exception des jours fériés officiels pour Noël du 21 au 25 décembre, pour le jour de l'An du 28 décembre au 1er janvier.

Ch. Peyrou

To: All members and visitors of TC division

From: Ch. Peyrou

- 
1. Mr. Garlinski, personnel officer for our division, will spend one morning each month in the TC division in order to give to each member of the division a better opportunity of consulting him. He will spend the first Monday morning of each month in the TC conference room. So as to be able to fix a kind of "timetable" people interested should, if possible, make an appointment in advance through Miss Y. Dawson, tel. 2862. Naturally, Mr. Garlinski will continue to receive everybody interested in his office at other times.

Exceptionally, Mr. Garlinski will take Monday, 13th January, as the first day of consultation.

2. The TC division secretariat will be closed from December 23rd until January 4th, 1964.
3. The TC division workshop will maintain a permanent service during this period, with the exception of the official CERN holidays for Christmas from December 21st to 25th, and for the New Year from December 28th to January 1st.

Ch. Peyrou